

PV de l'assemblée générale de l'ATE Jura du 24 juin 2019 à Delémont

Personnes présentes : Gérard Cuttat, Valère Lovis, Gérard Rais, Jean-Marc Comment, Christiane Comment, Pierre Clavel, Urs Hoehn, Anselme Voirol, Sylvie Schneuwly, Stéphanie Pehner

1. Ouverture de la séance

Le président, Anselme Voirol, salue les personnes présentes à l'assemblée, en particulier Mmes Sylvie Schneuwly et Stéphanie Pehner de la direction de l'ATE Suisse, et annonce que le PV sera pris par Catherine Friedli.

2. Accord sur l'ordre du jour

L'ordre du jour est accepté, aucune demande de modification ou d'ajout n'ayant été faite.

3. Personnes excusées

Adrian Schulé, Corinne et Ludwig Eschenlohr, Geneviève Clavel, Sergio Mazzone, Isabelle Boegli, Erica Hennequin

4. Approbation du PV de l'AG du 8 juin 2018 (disponible sur le site de l'ATE Jura)

Le PV est accepté à l'unanimité.

5. Présentation des comptes 2018

Anselme rappelle l'existence de deux comptabilités différentes :

- ATE-JU, exploitation et bilan;
- H24, exploitation et bilan.

Un bilan de consolidation ATE-JU + H24 : l'exercice boucle sur un déficit de 16'587 francs. La fortune s'élève à 150'760 francs.

80'900 francs ont été investis dans l'Espace des associations, et constituent une dette envers l'ATE-JU, à amortir sur quinze ans. Pas d'amortissement en 2018. Il faudra vanter davantage la salle de réunion à l'extérieur et trouver encore un locataire pour un espace de travail pour diminuer la dette.

6. Rapport des vérificateurs des comptes

Joël Vallat et Jean-Marc Comment ont vérifié les comptes 2018 et recommandent leur approbation par l'AG.

7. Approbation des comptes 2018 et décharge au comité

Les comptes sont acceptés à l'unanimité et décharge est donnée au Comité et au caissier.

8. Élections statutaires

Urs Hoehn, Valère Lovis et Gérard Rais sont élus au Comité à l'unanimité.

Jean-Marc Comment est élu président à l'unanimité.

Anselme Voirol est élu caissier à l'unanimité. Il aura la charge de créer le poste de caissier-administrateur avec son cahier des charges.

Joël Vallat et Pierre Clavel sont élus vérificateurs des comptes à l'unanimité.

L'ATE-JU n'a pas eu le temps de faire de la politique et ne présente pas de rapport d'activité. La mise en route des nouveaux locaux a accaparé toutes les forces. Beaucoup de membres du Comité ont démissionné, et le président remet son mandat (*cf. rapport du président joint à l'invitation à la présente AG*).

Jean-Marc Comment se présente. Retraité, porte-parole des Verts jurassiens et membre de l'ATE depuis 40 ans. Il a été approché pour ce poste par Anselme Voirol et l'a accepté car la séparation entre le président et l'administrateur est effective. Il veut pouvoir se consacrer à la politique mais aura bien entendu besoin d'un secrétaire politique, il n'y arrivera pas seul avec le Comité. Anselme s'occupera de l'administration, en attendant qu'un nouvel administrateur soit trouvé. Il y a beaucoup à faire sur le plan de la mobilité, traversée de Courroux, problèmes de bruit, mise en œuvre de l'arrêté vélo, Transfrontalière n'est pas terminée... Espère avoir un bilan politique à présenter à la prochaine AG.

9. Activités 2019-2020

Administration :

Gestion de l'espace des associations H24 :

Tenir la comptabilité de H24

Location d'un espace de travail et location de la salle de réunion

Contacts avec le propriétaire
Organiser les réunions avec les sous-locataires
Participer aux réunions des commerçants de la vieille ville
Ouvrir le local à des expositions
Organiser le recrutement des membres avec l'ATE-Suisse
Contacts avec les artisans et suivi des interventions lors de réparations
Terminer le local (bureaux, étagères, store, ...)
Gestion du contenu du site internet

Vélostation :

Participer à la gestion du vélo cargo de l'ATE-JU, promotion, location
Participer à la gestion des deux vélos ATE-JU

Manifestations :

Organiser les manifestations décidées par le comité

Politique :

Le nouveau Comité emmené par son nouveau président ,devra définir un programme politique et le mettre en œuvre afin de faire progresser les objectifs de l'association conformément à ses statuts.

Jean-Marc Comment proposera une assemblée extraordinaire après avoir fait connaissance du nouveau comité et défini un programme. Les statuts devront être modifiés pour introduire le poste de secrétaire-administrateur, en premier par l'ATE-Suisse puis par une AG.

Le programme, bien que pas précisément défini, est accepté à l'unanimité.

10. Budget 2019

Le budget, légèrement déficitaire, est accepté à l'unanimité. Une faute sera corrigée par le caissier.

11. Divers

Les représentantes de l'ATE- Suisse prennent la parole pour relever que le nouveau Comité fonctionnera avec cinq membres, soit le minimum. Ils seront six lorsque le secrétaire politique aura été trouvé. Elles craignent un peu de voir disparaître la section jurassienne, et rappellent que l'ATE-Suisse exige deux choses pour débloquer le 30 % des cotisations des membres d'un canton à une section, et l'une d'elles est un rapport d'activités, or pour 2018 il n'y en a pas. Rendez-vous est donc pris pour la prochaine AG, pour le programme politique et le rapport d'activités. Les comptes sont envoyés à l'ATE-Suisse. Une journée pour les nouveaux secrétaires politiques sera organisée en septembre à Berne.

La communication entre le secrétaire politique et le Comité fut souvent lacunaire. Suggestion est faite de rediriger les courriels à l'adresse « info » à tous les membres du Comité.

Jean-Marc Comment est en contact avec une personne intéressée par le secrétariat politique, qui représentera entre 10 et 20 % d'EPT.

Anselme Voirol sera la personne de contact pour l'ATE-Suisse jusqu'à la nomination du secrétaire politique. Il gèrera aussi le site internet.

La séance est levée à 20h et suivie d'un apéritif.

PV pris par Catherine Friedli